



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Santiago González-Varas, nuevo ‘of Counsel’ de Administravando Abogados, es partidario de la reforma de costas en la vía contenciosa

[Los despachos de abogados refuerzan sus equipos](#) de derecho administrativo con juristas que puedan aportar una dimensión de análisis y de estudio sobre los casos. Frente a las estructuras de otras firmas, boutiques como **Administravando Abogados** ofrecen ahora ese servicio integral de un estudio completo en esta jurisdicción para las empresas y los ciudadanos.

En esta oportunidad, esta boutique de referencia a nivel nacional en Derecho Administrativo y Contencioso-Administrativo, ha incorporado al reconocido catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Alicante, **Santiago González-Varas como *Of Counsel* académico**. Con esta incorporación y en tan sólo cuatro años, Administravando Abogados suma ya 22 profesionales, contando con cinco *partners* internacionales y con proyección en seis países.

Este catedrático de Derecho Administrativo cree que **hay un par de artículos en la Ley de Jurisdicción Contencioso-Administrativa que deberían reformarse**, y se presta voluntario a redactarlo ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |